

De l'école à l'entreprise

L'évènement « de l'école à l'entreprise » s'est tenu à Quimperlé, le 22 février 2018, au collège de la Villemarqué.

150 élèves de 3^e ont rencontré des professionnels pour découvrir le monde de l'entreprise, ils ont aussi échangé avec des représentants de lycées qui sont venus présenter des filières professionnelles et technologiques.

Lycées représentés :

- Roz Glas, Quimperlé
- Kerneuzec Quimperlé
- Pierre Guéguin, Concarneau
- Bréhoulou, Quimper



La Chambre des Métiers de Cuzon était également présente.

Entreprises participantes :

- Guelt
- Esvan
- Neslté Purina
- Salaün voyage
- Christien Transport
- Triskalia

Étaient aussi représentés les mairies, le domaine social, celui de la santé, et l'industrie.